



Medienmitteilung

Sion, 24. Februar 2022

Brasserie Valaisanne sucht einen grösseren Standort in Sion und Umgebung

Die Biermarke Valaisanne ist in den vergangenen Jahren stetig gewachsen. Mit ihrem vielfältigen Angebot an Craftbieren findet die Walliser-Kultmarke immer mehr begeisterte Anhänger. Die Craftbrauerei in Sion ist seit geraumer Zeit voll ausgelastet; mittelfristig ist der jetzige Standort zu klein. Nun prüfen die Verantwortlichen Weiterentwicklungsmöglichkeiten in der näheren Umgebung von Sion.

Die Leidenschaft am Brauen einzigartiger Biere ist das Erfolgsrezept der Brasserie Valaisanne. Die Biermarke aus dem Wallis hat in den vergangenen Jahren nationale Bekanntheit erlangt und wird immer beliebter. Seit geraumer Zeit läuft die Brauerei an ihrer Auslastungsgrenze. Deshalb haben Sondierungsgespräche mit verschiedenen Stellen stattgefunden, um Möglichkeiten zu prüfen, die Kapazitäten der Brauerei zu erweitern. Die Voraussetzungen müssen passen: Die Walliser Brauerei wird nur expandieren, wenn in der näheren Umgebung des jetzigen Standortes eine ideale Lösung gefunden wird.

Eine nachhaltige Walliser Lösung

Im Rahmen der Sondierung hat die Brasserie Valaisanne mehrere potenzielle Standorte in der Region Sion evaluiert, u.a. auch ein Grundstück im Industriegebiet von Vétroz. Die Parzelle würde der Brauerei die idealen Rahmenbedingungen bieten, um auch in Zukunft und mit steigender Nachfrage Biere in gleich hoher Qualität zu brauen. Sobald mit den Planungsarbeiten begonnen werden kann, wird die Öffentlichkeit über das weitere Vorgehen informiert.

Für Rückfragen:

Brasserie Valaisanne

Andy Varonier

Tel.: 078 610 91 64

info@valaisanne.ch

Brasserie Valaisanne

Bereits 1865 – als im Kanton Wallis fast ausschliesslich Wein getrunken wurde – braute die Brasserie Valaisanne das erste Mal in Sion. Seither steht die Brauerei für die Bierkultur in der Region. Die 10 Brauer stellen mit Leidenschaft und Herzblut Craftbiere her, die auch ausserhalb der Kantonsgrenzen in der ganzen Schweiz an Beliebtheit gewinnen. Seit 2019 werden in der Mikrobrauerei innovative Spezialitätenbiere in kleiner Menge für ausgewählte Gastronomiekunden gebraut.

www.valaisanne.ch

